

CORPORATE NEWS

HYDROTEC AG auch im laufenden zweiten Halbjahr sehr erfolgreich, deutlicher Umsatz- und Ergebnisanstieg. Kapitalerhöhung eingetragen, kurz vor neuem Rekordauftrag.

Rehau, 30. November 2012 – Die HYDROTEC Gesellschaft für Wassertechnik AG (HYDROTEC) bleibt auch im laufenden zweiten Halbjahr auf Wachstumskurs. So konnten die Umsatzerlöse im Neunmonatszeitraum um 31 % auf 1.746 TEUR (Vj. 1.335 TEUR) gesteigert werden. Hierbei wurden im dritten Quartal 620 TEUR (Vj. 513 TEUR) erwirtschaftet. Während der September einen recht ruhigen Verlauf zeigte, war das Geschäft im Oktober sehr lebhaft. Zum Ende des Monats summierten sich die Umsätze auf knapp 2 Mio. EUR, entsprechend einer Wachstumsrate von 35 % im Vergleich zum Vorjahr (1.484 TEUR). Mit einem Umsatz von 247 TEUR war der Oktober damit einer der umsatzstärksten Monate.

Starkes Ergebniswachstum

Infolge einer weiter verbesserten Kostenstruktur und des deutlich gestiegenen Geschäftsvolumens konnten sämtliche Ergebniskennziffern erheblich verbessert werden. Das Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit (EBT) belief sich im dritten Quartal auf 63 TEUR und lag damit um 142 % über dem Vorjahresquartal (26 TEUR). Das Unternehmensergebnis (Net Income) betrug 53 TEUR, entsprechend einem Plus von 96 % zum Vorjahr (27 TEUR).

Im Neunmonatszeitraum ergab sich ein EBT von 157 TEUR (Vj. -49 TEUR) und ein Unternehmensergebnis von 154 TEUR (Vj. -47 TEUR). Die Umsatzmarge (EBT) betrug damit 9,0 % (im Vorjahr negativ).

Die Gesamtkosten (ohne Materialaufwand) der Gesellschaft wurden im Neunmonatszeitraum deutlich gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 41 % auf 340 TEUR reduziert, vorrangig durch eine Verminderung des Personalaufwands auf 79 TEUR (Vj. 209 TEUR). Der Materialaufwand erhöhte sich in Folge der Inanspruchnahme von Fremdleistungen auf 1.258 TEUR (Vj. 820 TEUR), womit sich die Aufwendungen insgesamt unterproportional zum Umsatz um 15 % erhöhten.

Im dritten Quartal lag der Materialaufwand bei 453 TEUR (Vj. 303 TEUR) und der Personalaufwand bei nur 26 TEUR (Vj. 77 TEUR). Auch bei der Quartalsbetrachtung konnte insofern die Kostenstruktur verbessert werden.

Erfolgreiche Markteinführung HYDROMAG T

Die internationale Markteinführung der Produktinnovation HYDROMAG T wurde erfolgreich gestartet. Im Rahmen eines zweitägigen Events in London wurde das chemie- und salzfreie Wasseraufbereitungssystem vor rund 50 Consultants und Entscheidungsträgern aus der ganzen Welt präsentiert. Die durchweg sehr positiven Reaktionen belegen ein hohes Interesse an der einzigartigen Technik und lassen einen vielversprechenden Auftragseingang erwarten.

Kapitalerhöhung im Handelsregister eingetragen

Bereits am 28. November wurde die Bar-Kapitalerhöhung um nominell 847.505 EUR auf 3.593.393 EUR im Handelsregister eingetragen. Es wird jetzt davon ausgegangen, dass die neuen Aktien bis spätestens zum 07. Dezember 2012 in die Depots der Zeichner übertragen werden.

Positiver Ausblick über das Geschäftsjahr 2012 hinaus, neuer Großauftrag kurz vor Unterzeichnung

Vor dem Hintergrund der starken Geschäftsentwicklung, eines lebhaften Auftragseingangs und aussichtsreicher Verhandlungen um Folgeaufträge im Ausland geht der Vorstand davon aus, dass sich das deutliche Wachstum über das laufende vierte Quartal hinaus in den kommenden Jahren fortsetzt.

Zu berücksichtigen sind dabei jedoch mit Blick auf das Jahresergebnis die durch die Kapitalerhöhung entstandenen außerordentlichen und damit einmaligen Aufwendungen. Dennoch wird mit einem positiven operativen Ergebnis gerechnet. Auch für das Geschäftsjahr 2013 ist die Grundlage für weiteres Wachstum im vorhandenen Auftragsbestand bereits gelegt. Die Auslandsexpansion wird hierbei weiter vorangetrieben.

Der Vorstand befindet sich in abschließenden Verhandlungen um einen neuen Mehr-Jahres-Vertrag mit langjährigen britischen Geschäftspartnern. Nachdem HYDROTEC bereits zweimal in Folge über jeweils 3 Jahre Volumina im mittleren einstelligen Millionenbereich erfolgreich in dieser Zusammenarbeit abwickeln konnte, geht es jetzt nach Angaben des Vorstands um einen Betrag von etwas mehr als 10 Millionen EUR. Dieser Auftrag würde in bewährter Weise von der HYDROTEC in Kooperation mit der HydroTec GmbH abgewickelt werden. Der Auftragsbestand sowohl der AG als auch der GmbH würde entsprechend deutlich anwachsen und die absehbare positive Unternehmensentwicklung beschleunigen. Beide Gesellschaften arbeiten bei der Abwicklung solcher Auslandsaufträge schon seit langem erfolgreich zusammen und wollen durch einen neuen Mehr-Jahres-Vertrag die Grundlagen für die geplante mehrheitliche Übernahme der GmbH durch die AG weiter festigen.

Über HYDROTEC:

Unter dem Motto „Kompetenz in Sachen Wasser“ ist die HYDROTEC AG auf die Wasseraufbereitung fokussiert und in diesem Bereich einer der wenigen Komplettanbieter. Die Gesellschaft entwickelt und vertreibt technische Lösungen und Produkte zur Trink- und Brauchwassertechnik. Das Spektrum umfasst dabei Filtration, Ionenaustausch-, Enthärtung- und Selektivaustauschverfahren, Dosiertechnik, Rohwasseraufbereitung, UV-Desinfektion, chemiefreie Wasserbehandlung sowie Schutzfilter (Wassermanagementsysteme).

Aufgrund des umfangreichen Produktportfolios können den Kunden individuelle und maßgeschneiderte Problemlösungen und Servicedienstleistungen angeboten werden. Zudem verfügt das Unternehmen über ein flächendeckendes Vertriebs- und Kundendienstnetz sowie eine eigene Forschungs- und Entwicklungsabteilung zur Produktweiterentwicklung und -optimierung.

Weitere Informationen:

HYDROTEC Gesellschaft für Wassertechnik AG
Reichenberger Straße 22, 95111 Rehau
Tel. +49 9283 / 851-0
Fax +49 9283 / 851-50
info@hydrotec-ag.de
www.hydrotec-ag.de

Investor Relations:

UBJ. GmbH
Kapstadtring 10, 22297 Hamburg
Tel. +49 40 / 6378-5410
Fax +49 40 / 6378-5423
ir@ubj.de
www.ubj.de